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1 Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder: Joshua Blöcker, Ägidius Herzberg, Lisa Iden, Paula Weiß, Oskar Klempt,
Robin Fränzel5

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Niclas Richter, Josiah Bennett

Gäste: Alexander Ziegler, Margarete Ketelsen

Die Beschlussfähigkeit wird mit 6 von 8 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2020-12-14 wird vertagt.
Das Protokoll vom 2020-12-14 (Vollversammlung) wird vertagt. Das Protokoll vom 2021-01-04 (alte Legislatur)
wird vertagt. Das Protokoll vom 2021-01-04 (konstituierende Sitzung) wird ohne Gegenrede bestätigt. Das10

Protokoll vom 2021-01-11 wird ohne Gegenrede bestätigt.

2 Berichte
• Paula berichtet vom UNI LIVE-Tag. Dieser hat stattgefunden und war ziemlich gut besucht. Vor allem
in der letzten Stunde waren viele in einem parallel laufenden Vortrag, dort war es ruhiger. Es konnten
viele Fragen per Videochat beantwortet werden. Es war erfolgreich, aber schade, dass die Fragen nur15

über Textnachrichten gestellt wurden und man nicht interaktiv mit den Menschen reden konnten.
Aber immerhin haben sie sich getraut, Fragen zu stellen. Wir sollten beim nächsten Mal die Menschen
irgendwie motivieren, ihr Mikrophon anzumachen.

3 Veranstaltungen
3.1 Klausurtagung20

Alexander Ziegler hat sich nochmal mit Robin und Lisa zusammengesetzt. ie haben versucht, einen Kompromiss
zwischen Mini-Klausurtagung und großer Klausurtagung zu finden. Es wird sich im großen Kreis getroffen,
dann gibt es Arbeitsaufträge für Kleingruppen und dann setzt man sich abschließend nochmal in der großen
Gruppe zusammen. Es soll Kleingruppen zu den Themen Öffentlichkeitsarbeit, Internes, Hochschulpolitik,
Veranstaltungen und Beratung geben. Es wäre gut, das ganze zeitnah in der vorlesungsfreien Zeit zu machen25

und dabei zu berücksichtigen, wann wir Klausuren haben. Wir sollten uns nicht in Detailfragen vertiefen
sondern erstmal nur allgemeine Richtungsfindung machen.
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Für die Mini-Klausurtagung wurden zwei Ziele gesteckt. Erstens ein möglichst abstraktes Ziel für jede
einzelne Gruppe zu finden, und zweitens diese Zielsetzung einarbeiten ins große Bild eines FSR mit den anderen
Aufgabenbereichen.30

3.2 Online-Skatturnier
Paula schlägt vor, das Skatturnier am Dienstag nächster Woche (den 2021-01-26) stattfinden zu lassen. Wir
müssen dieses noch bewerben und festlegen, wo wir das durchführen. Es wird überlegt, ob wir einen BBB–
Raum machen, oder ob wir (zusätzlich) auf eine virtuelle Welt gehen wollen, wo man auch (wie in einem
echten Raum) herumlaufen kann. Wir wollen versuchen, Werbung über Telegram, OPAL, Mentorengruppen35

und den Newsletter machen.

3.3 Professoren-Spieleabend
Alexander Ziegler hat sich ausgetauscht mit Menschen, die einen Professoren-Spieleabend machen wollen,
also ein Crossover zwischen Professorenstammtisch und Spieleabend. So was ähnliches wurde schon während
der ESE gemacht, jetzt werden wohl weniger Leute kommen und daher will Alexander Ziegler das Format40

ein wenig ändern. Er möchte wissen, ob wir Interesse an einer solchen Veranstaltung haben und wenn ja,
ob wir Spielevorschläge haben. Robin fragt nach, ob wir genug (externe) Studis und genug Lehrpersonen
finden, die daran teilnehmen möchten. Er ist skeptisch, ob ausreichend Interesse daran besteht, und will
nochmal das Skatturnier abwarten und anhand der Resonanz entscheiden. Lisa meint, dass wir lieber diverse
Veranstaltungen machen sollten und daher nicht das Skatturnier abwarten lassen. Robin meint, dass wir45

Infos vom Skatturnier benutzen können, um eventuelle systemische Fehler vorher auszumerzen und dann
danach das ganze besser zu planen. Lisa meint darauf, dass ein Misserfolg des Skatturniers nicht umbedingt
auf systemische Fehler hindeuten muss. Robin meint, dass es nicht sinnvoll ist, wenn immer nur die gleichen
Menschen zu den Veranstaltungen kommen. Alexander Ziegler meint, das das Ausprobieren nichts kostet.
Robin meint, dass das Ausprobieren einer Veranstaltung, wo keiner kommt, nicht so ruffördernd ist, und wir50

daher nicht so viel auf einmal planen sollten. Alexander Ziegler hat den Eindruck, dass in letzter Zeit vom FSR
sehr wenig kam und will daher mal wieder was machen. Robin möchte sich lieber erstmal sammeln und dann
im Sommersemester erst gut geplante Veranstaltungen machen, die danach sich selbst durch Mundpropaganda
weiter bewerben. Paula meint, dass wir jetzt sowieso nichts besseres machen können, als die Möglichkeiten zu
nutzen, die Studierenden mit den Profs bekannt zu machen. Alexander Ziegler merkt an, dass man nicht mit55

der Prämisse herangehen sollte, dass die Veranstaltung schlecht wird. Robin meint, dass man Veranstaltungen
nicht irgendwie machen sollte, sondern das ganze richtig durchplanen sollte. Lisa hat das Gefühl, dass bei
Veranstaltungen mit Professoren das lockendste der Professor oder der Austausch mit diesem ist und daher
auch Menschen kommen werden. Alexander Ziegler verspricht, dort viel Arbeit hereinzustecken und dort ein
konkretes Konzept zu entwickeln, bevor das ganze stattfindet.60

4 Ernennung Studiengangskoordinator:in
Die Amtszeit der aktuellen Studiengangskoordinatoren läuft Ende April ab. Daher sollten wir bis Mitte April
dem Fakultätsrat neue studentische Studiengangskoordinatoren vorschlagen. Wir wollen die Position per Mail
an den Fachschaftenverteiler ausschreiben und so mal schauen, ob wer da Interesse hat. Oskar formuliert bis
nächste Woche eine Mail für den FS-Verteiler.65

5 Kommunikation
Wir bekommen einen Cloudspeicher vom ZIH, wenn der StuRa endliche die Übertragung der Verantwortlich-
keiten schafft. Dies hängt am FS-Verteiler mit dran, und daher ist der Login noch in der Hand von Henriette H,
dies sollte sich aber bald ändern.
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6 νsletter70

Wenn es einen Text gibt, kann dieser dort verschickt werden und auch auf der Webseite beworbei werden.
Es wird hoffentlich ein Text formuliert. Lisa möchte das übernehmen, sie braucht etwas, um sich von ihrem
Seminar abzulenken. Ein Hallo, wir sind der neue FSR sollte auch in den νsletter.

7 Sonstige
7.1 BBB-Raum vorher öffnen75

Lisa hat knapp 20 Minuten vor der Sitzung geschaut, der Raum war nicht früher offen. Sie plädiert dafür, die
Räume in Zukunft früher zu öffnen. Wir fänden es nett, wenn das in Zukunft gemacht wird, man kann Räume
auch umbuchen.

7.2 Prüfungen dieses Semester
Robin hat heute mit einem Informatikstudierenden geredet, dort werden die Klausuren auch ins Sommerse-80

mester verschoben. Das Thema mit den Prüfungen ist daher nicht nur in der Wirtschaft vorhanden. Wir wollen
uns erkundigen, in welcher Form bei uns die Prüfungen stattfinden. Robin möchte Frau Prof. Baumann dazu
nochmal anschreiben. Lisa fragt Prof. Stefan Schmidt in seiner Vorlesung nochmal nach den Prüfungen im
Master.

Paula Weiß schließt die Sitzung um 20:17 Uhr.85

Das Protokoll wurde am 2021-02-01 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Paula Weiß Joshua Blöcker
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